

PharmaNEWS

La lettre hebdomadaire de pharmacie.ma

N° 495 - 10 juin 2019

Éditorial

Forum pharmaceutique international : J-25

Abderrahim Derraji, Docteur en pharmacie



Les 5 et 6 juillet prochain, la ville de Marrakech accueillera le Forum pharmaceutique international (FPI), manifestation qui réunit tous les ans les

pharmaciens et les autres intervenants du secteur du médicament et de la pharmacie.

Cette 20^e édition, qui aura pour thème "Sécurité et qualité de l'acte pharmaceutique et biologie médicale", s'annonce comme une occasion de choix pour que les pharmaciens africains, tous secteurs confondus, fassent le point sur leurs pratiques. Les recommandations issues de ce forum sont essentielles, d'une part, pour leur permettre d'opérer les mises à niveau nécessaires et, d'autre part, pour les aider à se préparer aux grandes mutations qui guettent le secteur et particulièrement la transformation digitale.

Tout en réfléchissant à ces

mutations à venir, les pays africains ne peuvent faire l'économie d'une vraie stratégie afin d'améliorer l'accessibilité aux médicaments de qualité. Cela ne peut se faire sans la mise en place de sites de production de médicaments dans les différentes régions du continent. La création d'une Agence de régulation africaine et l'harmonisation des textes relatifs au médicament et à la pharmacie sont également des éléments clefs de cette stratégie.

La disponibilité des médicaments de qualité est essentielle, mais ne suffit pas, à elle seule, à améliorer leur accessibilité. En effet, sans une politique pharmaceutique qui prévoit une couverture universelle, un grand nombre de malades restera privé de médicaments, ce qui fait de lui une proie facile aux trafiquants de médicaments falsifiés.

Tous ces aspects évoqués seront débattus lors du prochain FPI. Les organisateurs de ce conclave ont

également prévu une batterie de conférences de bonne facture au sujet de la pratique officinale, la biologie, la pharmacie hospitalière, l'enseignement, la pharmacovigilance, etc.

Pour traiter ces sujets, le Comité d'organisation a fait appel à un grand nombre d'experts de renommée internationale. Les conférences, les tables rondes et les débats programmés contribueront à dégager des pistes pour améliorer la prise en charge du patient africain.

Les pharmaciens marocains issus des différents secteurs et leurs représentants auront ainsi une occasion rare pour échanger avec les confrères en provenance d'Afrique et d'ailleurs. La ville ocre constitue un écrin de choix pour cet événement d'envergure qui contribuera directement ou indirectement à faire rayonner le Royaume à travers le continent.

Inscription au FPI (Gratuite)

Destinataires : 12088

www.pharmacie.ma

Consulter d'autres pharmanews